



Akkordeon-Spielring Unterheimbach e.V.

Gründung: 1964 Gründung einer Harmonika-Spielgruppe, 1965 schließt sich eine Gitarrengruppe an. Daraus entsteht der Name „Spielring“ Unterheimbach.

Vorstand: Carina Württemberger, Heidi Adam, Isabell Sinn

Mitglieder: 33 Aktive, 121 Passive

Aktivitäten: Probe immer freitags um 20 Uhr in der Grundschule Scheppach

Internet/Email: www.akkordeonspielring.de/ akkordeonspielring@web.de

Facebook: @AkkordeonSpielringUnterheimbach

Wir, der Akkordeon-Spielring Unterheimbach e.V., bestehen schon seit über 50 Jahren. Unser Orchester probt jeden **Freitagabend von 20:00 Uhr bis 21:30 Uhr** in der Grundschule in Scheppach.

Aktuell zählen wir 25 Spielerinnen und Spieler zwischen 16 und 74 Jahren. Unsere Proben sind effektiv/lehrreich aber auch unterhaltsam, wir haben immer Spaß in den Proben und bei Auftritten.

Unser Repertoire ist bunt gemischt, unser Notenschrank bietet uns eine große Auswahlmöglichkeit. Neben vielen modernen Liedern kommt uns auch mal das ein oder andere traditionelle Volksmusiklied auf den Notenständer.

Neben unserem jährlichen Konzert haben wir meist weitere 1-3 Auftritte im Jahr, sodass auch noch Platz für andere Hobbys/ausreichend Zeit für sich und die Familie bleibt. Beim Sommerfest oder Weihnachtsausklang wird dann auch gerne gemütlich und bei leckeren Köstlichkeiten zusammengesessen und die Gemeinschaft untereinander gestärkt.

Kinder und Jugendliche möchten wir mit Musik ebenfalls fördern. Wir bieten Melodica-, Akkordeon und Keyboardunterricht an. Auch die Kinder und Jugendlichen haben kleinere Auftritte.

Wir würden uns freuen, Dich als musikalische Unterstützung bald bei uns begrüßen zu dürfen. Melde dich einfach.